

Le souvenir, c'est la présence invisible

Sur le chemin de Solalex, lors d'une ballade en famille,

Monsieur Denis BORGEAUD

17.04.1957

nous a quittés suite à un arrêt cardiaque.



Font part de leur grand chagrin:

Son épouse chérie:

Claude Borgeaud-Courtine;

Ses enfants:

Jonathan et Edwige Borgeaud-Ancona;

Mathieu et Rébecca Borgeaud-Brulhart;

Ses parents:

Roger et †Anny Borgeaud-Steiger ;

Son frère, sa sœur, son beau-frère, ses belles-sœurs, neveux et nièces:

Laurent et Christiane Borgeaud-Pidoux, leurs enfants et petits-enfants;

Katja Bräff, ses enfants;

†Rosemary et †Freddy Chassot-Courtine, leurs enfants et petits-enfants;

Sylviane Courtine;

Martine Courtine;

Ses filleules:

Lesley Botet, Isabelle Porras, Pauline Butty;

Ses cousins et cousines de Bâle, de Collombey et d'ailleurs.

Ses amis:

de la pétanque «les Zottes» et d'Yvonand, du basket d'Yvonand, du vélo-club Rail Léman, de la Pichette, ses amis de Vevey, d'Yverdon, de Sion et d'ailleurs.

Ainsi que les familles parentes et alliées.

Un très grand merci aux sauveteurs et au refuge de Solalex pour leur bienveillance et leur soutien.

Denis repose à la chapelle funéraire de Patrick Quarroz, au chemin du Repos 21 à Vétroz. Les visites sont libres, aujourd'hui lundi 1er mars de 18 h 30 à 20 h 00.

En raison des restrictions sanitaires actuelles, la cérémonie d'adieu aura lieu dans l'intimité.

Adresse de la famille

Claude Borgeaud-Courtine, rue de la Dixence 47D, 1950 Sion.